
痛みの激しい桜の木がいたる所にあり、「樹勢回復試

験実施中」の札が下がっている木もありました。 

デモ行進で秋田音頭！ 

「さよなら原発 県民アクションｉｎあきた」
502 回目（6 月 9 日）にさとう純子議員が参加。 
なんと、秋田音頭の調子に合わせた「原発反対音

頭」が登場！駅前は騒然となりました。 
「ヤートセー、コラ、原発反対音頭です。ハイ、

キタカサッサ、コイサッサ、コイナー、コラ、政府 
突然、原発回帰さ、勝手に舵きった、福島原発、津
波で大事故、忘れだって言わへねど、ハイ、キタカ
サッサ、コイサッサ、コイナー、コラ、政府、突然、
原発回帰さ、勝手に舵きった、ウクライナ原発、ロ
シアが襲ったの、おめだぢ、知らねのげ．．．」 

さとう純子議
員は６月２０日
の一般質問で秋
田民謡の継承に
ついて質問しま
した。 
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市 政 れ ぽ ー と   ℡ 888-5413 Fax 866-0998 日本共産党秋田市議団 

～皆さんの声が実現への力に～ 

汗ばむ季節となりました。学校でも普通
教室にエアコンが入り、以前よりは心地よ
く学習できるようになったのではないで
しょうか。 
党市議団は、何年も前から学校へのエア

コンの設置を市へ要望してきました。 
「おかげで涼しい教室で勉強できるよう
になり、子供たちも喜んでいます」「特別教
室にも是非！」という声が寄せられていま
す。 

他の自治体ではすでに
おこなわれていますが、エ
アコンの設置ができない
でいる低所得者や高齢者
にエアコン設置のための
補助をおこなうよう求め
てきました。実現のため
に、これからも頑張りま
す！ 

トイレやベンチは思っていたより

も多く設置されていました。しかし、

臭いが気になるトイレや便器が壊れ

ている多目的トイレ、引き戸が開け

にくいトイレなどがありました。 

 

茶室「宣庵」 

 

さとう純子議員の一般質問のため、千秋公園を視察に訪れまし
た。公園内の設備や桜の樹勢など見てまわりました。 
いま、お堀の真ん中に橋を架ける必要があるのか？ 
それよりも、県外からの観光客のみならず、市民の憩いの場、

誰もが楽しめるにぎわい空間として、千秋公園が日常的に適切に
維持・管理・運営されるよう行政に働きかけました。 

 

秋田市の福祉政策に

ついて、市民団体の皆さ

んと懇談。医療、介護、

子育て支援について意

見交換しました。 


